



# 大切に育てたよ！

きりん組で春から毎日水やりをしたり、観察しながら大切に育ててきたパプリカが大きな実をつけました！そこで皆で収穫することに(＾o＾)



緑色の  
パプリカだー！  
ツルツルしてる！



何か匂いする！  
ピーマンと似てるね☆

これが1番  
大きいかも♪



パプリカを収穫すると、大きさを比較して大小の違いに気付いたりそれぞれの色の付き具合を見たりと色々なことに気付いています。また“ツルツルしてる！”と手触りにも気付きました！そして今度は真っ先に匂いをかいでいる子を発見！自分達で触覚・嗅覚を刺激しながら、収穫した喜びも感じています。



美味しいー！  
甘い！

実際に給食の時間にパプリカを食べてみました！「美味しい！」と言っておかわりをする子、「苦くて無理！」と言う子など様々。でもそこでIくんが「皆で育てたやつだから苦手でも食べようよ！」と一言。それを聞いたクラスの皆は苦手な子でも自分のペースで食べ始め、何と全員お皿に盛ったパプリカは完食でした☆



ちょっと苦手だけど  
頑張る…。



年長児になり、物の大小の比較をしたり色に気付くだけではなく、様々な物の手触りや匂いも五感で感じるできるようになりました。また自分達で育てたパプリカということで、苦手でも食べてみようという提案した子や、苦手でも実際に食べてみようとする姿勢に植物を大切に思う気持ちが芽生えていることが分かります。また野菜を育てながら、命を育てているんだという実感を持つことが出来ているんだと感じました。これからも豊かな感性を育てながら、子ども達が食に対する興味を高めていけるようにしたいです。

